
逗子市地域防犯カメラ設置事業補助制度に関するパブリックコメントの実施結果について 
 

ご意見をお寄せいただきありがとうございました。 

お寄せいただきましたご意見に対する市の考え方をとりまとめましたので、ここに公表いたします。 

 

１．意見募集の期間  平成２８年１２月７日（水）から平成２９年１月１０日（火）１７時まで 

２．意見提出人数   ２人（ＦＡＸ１人、持参１人） 

３．意見の数     ３件 

４．意見内容の概要 

区分 件数 

市の補助上限額を上げてほしい。 ２件 

平成２９年度は、補助制度を速やかに実施してほしい。 １件 

 

５．市の対応区分 

記号 対応区分 件数 

○ 意見を反映し、素案を修正するもの ０件 

□ 意見の趣旨や考え方が既に素案に盛り込まれているもの １件 

■ 意見は反映させないが、今後の事業実施時等に参考とするもの ２件 

▲ 意見を反映することが困難なため、素案どおりとしたもの ０件 

◆ 今回のパブリックコメント対象外の内容であり、参考意見として扱うもの ０件 

合計 ３件 

  



６．意見の内容と市の対応 

意見概要 番号 意見内容 採否 意見数 採否の理由 

市の補助上限額を上げ

てほしい。 

（２件） 

1 

防犯カメラの設置は犯罪防止と抑止力の観点からとても必要で

あり、市民が安全、安心、心穏やかに生活する為になくてはなら

ないものと心得る。 

一律２万円ではなく、県と同額か限りなく近い補助金をお願いし

たい。 

■ １件 

市の補助限度額については、財政状

況を考慮した上で検討しております。 

2 

逗子市の補助制度の内容を見ると、県からの補助金１８万円に

対して、市の上乗せがたったの２万円と極めて少ないので、せめ

て上乗せ額を７万円として、県と併せて１台当たり２５万円として

ほしい。 

防犯カメラの総工費は最低でも４０万円はかかり、ポール設置費

用を含めると、業者によっては５０万円以上かかるので、補助金

は１台当たり２５万円としてほしい。 

■ １件 

平成２９年度は、補助制

度を速やかに実施して

ほしい。 

（１件） 

3 

平成２７年度から４年がかりで毎年２箇所に防犯カメラを設置

する計画を立てている。初年度の平成２７年度は県から補助

金が交付されたが、平成２８年度から県の補助制度が変更に

なり、平成２８年度は補助金の交付が受けられなかった。 

平成２９年度は速やかに実施されたい。 

□ １件 
平成２９年度当初から実施する予定

です。 

 


